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生徒会長挨拶
令和６年 前期生徒会長

皆さんこんにちは。令和6年度前期生徒会長を務めているものです。
皆さんは新潟高校についてどのようなイメージを持っているでしょうか？やはり学校の目標の一つとして
『真理追究』が１つあるので学業面での活躍は外せないでしょう。しかし、新潟高校は他にも『自主自律』
『社会貢献』の目標のもと先生方が生徒を信頼し、十人十色、さまざまな才能を持つ生徒たちが彼らの能力を
存分に発揮しているのが大きな特徴です。出る杭をさらに伸ばす学校だといえるかもしれません。さまざまな
分野で表彰される生徒が多くおり、多くの生徒が参加している部活動では北信越や全国大会などの上位大会へ
の進出がみられます。
また、なんと言っても外せないのは学校行事で、遥か昔から伝統として受け継がれてきた青山祭(文化祭)や
青陵祭(体育祭)では生徒の創造力が遺憾無く発揮され、中学校までの運動会や体育祭などとは別次元の熱量が
生まれます。
なにごとにも全力で取り組み、諦めることを知らない新潟高校生としての生活は驚きに満ちた、大変充実し
たものであり、学校は常に活気に満ち溢れています。このような新潟高校の良いところを保ちながらさらに面
白いものへとできるように私達生徒会は日々努力していくので是非応援してください。



部活動・同好会一覧

・陸上競技
・水 泳
・男子バレーボール
・女子バレーボール
・男子バスケットボール
・女子バスケットボール
・ソフトテニス
・卓 球
・バドミントン
・サッカー

・写 真

・茶華道

・地 学
・物 理
・生 物
・青 山
・演 劇
・囲 碁 ・クイズ同好会

・ラグビー
・柔 道
・剣 道
・山 岳
・テニス

・ボート
・空手道

・弓 道

・美 術
・園 芸
・書 道
・将 棋
・合 唱
・生徒会執行部

・野 球

・フェンシング

・吹奏楽

・放 送

【運動部】 【文化部】

【同好会】



男子バレーボール部
バレーボールという競技にどんなイメージを持ちますか？一言でいえば『つなぐ』。１つのボールを繋い
で、繋いで、繋ぐ。とても粘り強さが求められる競技です。私たちは日々、「自主自律」を目指した活動
を行っています。選手自身で練習メニューを考え、練習中は様々な場面で声がけをしたり、互いにアドバ
イスをしたりし、個々の能力を伸ばすことやチーム全体の意思疎通を図っています。その結果、着実に
チーム力を向上させることができ、大会での成績も上昇しています。また、他チームとの交流も多く、お
手本となる選手のプレーを記憶したり、自ら主体的に他チームに助言を求めたりし、それを分析し、日々
の練習に活かしています。入学当初は初心者がほとんどですが、このように意欲を持って一生懸命に取り
組むことで、試合で活躍することが出来ます。また、OB・OGとの関わりも深く、卒業生からバレーボール
の技術面はもちろん、勉強面でのアドバイスを受けることもあります。このような素晴らしい環境で活動
させていただけていることに感謝しながら、いろいろな人との『つながり』を大切にして、これからも私
たちは日々精進していきます。



男子バスケットボール部

私たち男子バスケットボール部は、頭を使ってプレーするこ
とを大切にして活動しています。練習時間は他校と比較して多
くはないため、その差を状況判断による適切なプレーの選択や
相手に効果的な戦術などの頭で考える部分で補い、実力を高め
ていこうと励んできました。また、先輩や後輩に関わらず、全
員が自分で気づいて行動することで、無駄がなく、最大限の効
果を得られるような練習をしてきました。

昨年度の大会では、上位に進出することはできませんでした。
しかし、大会の度にミーティングを行い、次の大会でより良い
結果を残すために、部員全員でさまざまな改善点を出し合い、
練習メニューをより充実したものに更新してきました。

今年度は、より基礎を確実に固めることでチームの力を底上
げして、更なる高みを目指し、日々の練習に取り組んでいきた
いと思います。



放送部
放送部は、校内放送をする部活ではありません。放送部
には、朗読・アナウンスを行う読み班とドラマ・ドキュメ
ントを制作する番組班があります。どちらの班にも「自分
の伝えたいことを相手に伝える」ということが共通してい
て、本や原稿、脚本などと向き合っています。校内では発
声練習中の読み班の大きな声、聞き馴染みのない早口言葉
を耳にしたり、カメラとマイクを持って校内を駆け回る番
組班の姿を目にしたりするはずです。大会オフシーズンに
は絵本の読み聞かせ会やＣＭのパロディ撮影など、楽しい
こともたくさんしています。また、私たち放送部は体育祭
などの学校行事の際に司会や記録撮影などを行っており、
縁の下の力持ちとして誇りをもって参加しています。
令和５年度の大会では、アナウンス部門で北信越大会入
賞、ドキュメント部門では全国大会入賞を果たしました。
今年度も良い成績を残せるよう、部員同士が切磋琢磨しな
がら努力を重ねています。
活動の軌跡を作品として形に残しながら、私たちは素敵
な「放」課後を「送」っています。放送部でしかできない
貴重な経験をたくさん積んで、大きく成長したいです。



生物部
カメとハムスター、魚のお世話を日常活動とし、
定期的に集まり近況報告など学年を超えて交流を深
めています。昨年度は新潟県高校生理数トップセミ
ナー、新潟県自然科学系部活動の研究発表会の参加
や解剖を通して、多くの気づきを見つけ自分たちの
視野を広げることができました。文化祭では金魚掬
いと骨格展示、個人研究の展示を行いました。幅広
い年代の人が訪れ充実した時間を過ごしました。今
年度も多くのものに触れ自分たちの世界を広げられ
るような一年にします。


